



Hasenpost 45/März 2023

www.D789.de

Liebe Leser und Freunde der Kaninchenzucht!

*„Der wahre Jahresanfang ist
nicht zu Silvester- da ändert sich bloß die Jahreszahl.
Der wahre Jahresanfang ist der Beginn eines
neuen Frühlings! “*

Mit dem Frühlingsbeginn blicken wir erwartungsvoll auf die kommenden Monate. Das Jahr steckt voller Höhepunkte und Jubilare.

Hangelsberg feiert seinen 275. Geburtstag.

Dazu organisiert die Gemeinde eine Festwoche im Sommer. Alle Vereine sind an dessen Ausrichtung und Gestaltung beteiligt. Auch wir haben uns dafür ein tolles Projekt einfallen lassen. Aber noch wird nichts verraten.

Unser Kaninchenverein D789 Hangelsberg
wird 60 Jahre alt.



Um dies zu würdigen, findet im Oktober unsere 9. Müggelspreeschau im gleichen Rahmen wie im letzten Jahr, mit einem angegliedertem Grünheider Erntefest, statt.

Doch bevor es soweit ist, starten wir
gemeinsam in den Frühling!

„Hinter jedem Winter steckt
Ein zitternder Frühling,
und hinter dem Schleier
jeder Nacht, verbirgt sich
ein lächelnder Morgen.“
(Khalil Gibran)



Los geht's mit dem ...

Osterfeuer am 08.04.23
um 18 Uhr auf der Priesterwiese.

Danach folgt der ...

Frühlingsmarkt am 22.04.23
von 11 bis 17 Uhr auf dem Parkplatz des L38 Marktes.

Den Frühling lassen wir mit dem ...

traditionellen *Familien- und Sportfest* am 01.05.23
ab 10 Uhr auf Sportplatz ausklingen.

*Wir wünschen allen
ein schönes Osterfest...*



Wichtige Hinweise!

Wir als Kaninchenzüchter erweitern in diesem Jahr unsere *Bienen- und Schmetterlingswiese* an den Böschungen unserer Vereinswiese Am Anger.

Wir haben diese Bereiche gesondert gekennzeichnet und möchten Euch darum bitten, dieses auch zu beachten. Ihr könnt uns durch den Schutz dieser dabei aktiv unterstützen.

Darüber hinaus möchten wir, wie in jedem Jahr darauf hinweisen, dass unsere Vereinswiese eine Nutzwiese (Gras als Grünfutter und Heu für unsere Kaninchen) darstellt und keine Spielwiese für Hunde ist. Bitte lasst eure Hunde an der Leine und nehmt deren Hinterlassenschaften (Kot und Spielstöcker) wieder mit.

Abschließend weisen wir darauf hin, dass zur besseren Nährstoffversorgung auf dieser Wiese Dünger gestreut wird, daher sollten auch Kinder davon ferngehalten werden.



Säcke mit Kaninchenmist!

Anfang Januar sind uns beim Spaziergehen Säcke mit Kaninchenmist aufgefallen. Diese standen an den Glascontainern an der Bahnstrecke.

Wir als Kaninchenzüchter sind nicht dafür verantwortlich, da wir unseren Mist ordnungsgemäß entsorgen, entweder auf den eigenen Kompost oder wir bringen diesen zur Deponie.

Kaninchenbörse:



Nicht alle unsere Streicheltiere aus dem letzten Jahr haben ein neues Zuhause gefunden.

Diese hübschen vier Jungs (Rammler) warten auf euch und die viele Streicheleinheiten.



Auch diese beiden Mädchen (Häsinnen) hoffen auf liebevolle Hände.



Wenn ihr Interesse habt, könnt ihr euch bei **Dörte Pohl** (033632/59184) melden.